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Mercado Cardonal: queda 
solo una semana de 
control policial reforzado 
Autoridades revelaron que habrá una reunión clave que tendrá por objetivo 
evaluarla intervención de Carabineros en el sector, que ya está llegando a su fin. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaOestrellavalpod 

esde el primer día, 
D las autoridades fue- 

ron claras y trans- 
parentes: la intervención 
policial en el sector del 

Mercado Cardonal, con 
una dotación evidente- 

mente visible e imponente 
por parte de Carabineros, 
tendría una duración exac- 
ta de seis semanas. 

Considerando aquello, 
para quienes aún no han 
sacado los cálculos, es im- 
portante señalar que la es- 
trategia ya ingresó a su se- 
mana número cinco, por lo 
que se podría deducir que 
los esfuerzos en el eje Uru- 
guay, al menos cómo se ha 
percibido hasta la fecha, 
entró en su “recta final”, 
por lo que las evaluaciones 
resultan fundamentales, 
como también el poder co- 
nocer qué pasará en el fu- 
turo próximo. 

Enesalínea, comprome- 
tidos en seguir marcando 
presencia, el delegado pre- 
sidencial, Yanino Riquel- 
me, junto a la seremi (5) de 
Seguridad Pública, Paula 

Gutiérrez, la seremi de Sa- 
lud, Lorena Cofré, y perso- 
nal policial llegó hasta el 
mencionadosector porteño 
con el fin de participar de 
un operativo de fiscaliza- 
ción, como también para 
revelar qué se vislumbra 
para las próximas semanas 
a propósito de los plazos. 

“Obviamente no pode- 
mos tener un contingente 
de Carabineros en forma 

permanente y por siempre 
acá, porque la idea es poder 
ir abarcando otros sectores 
de la ciudad y de la región, 
pero hay una planificación 
quese haido desarrollando 
por etapas y que la venía- 
mos desarrollando hace 
bastante tiempo y que par- 
tióahora a principios deju- 
nio y que por lo tanto eso 
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va dando efectivamente 
muy buenos resultados”, 
refirió el delegado. 

Complementando lo 
anterior, la seremi (s) Gu- 
tiérrez adelantó que “la 

idea es que podamos man- 
tener el control, pero ese 
control que ya no se tra- 

duzca solo en un control 

policial, sino que también 
en el ordenamiento terri- 
torial que le corresponde a 
diversas funciones del Es- 
tado, entre ellas, por su- 
puesto, la municipalidad, y 
el análisis que vamos a ha- 

cer de la evaluación que 
ha tenido este plan y este 
despliegue será la próxima 
semana en conjunto con 
las autoridades, tanto loca- 
les como regionales”. 

DESAFÍO 
Por su parte, el teniente co- 
ronel Carlos Mesa, subpre- 
fecto de la Prefectura de 
Valparaíso, junto con des- 
tacarque “al cumplir cinco 
semanas de intervención 
del espacio público, pode- 
mos dar cuenta de que he- 
mos realizado más de 1.400  

controles, entre controles

deidentidad y vehicular, lo-
grando la detención de 51
personas, dentro de las cua-
les 20 de ellas contaban con
orden vigente”, reconoció
que efectivamente “en pri-
mera instancia se entregó
este lapso —de seis sema-
nas-, para después evaluar
y ver una nueva estrategia
deintervención”. 

Consultado sobrelas in-
tenciones futuras, eloficial
señaló que “el desafío que
tenemos es ver cómo logra-
mos una presencia perma-
nente con el mismo grado
deeficacia, pero sin descui-
dar otros puntos que tene-
mos también que abor-
dar”, es decir, que “esta in-
tervención pueda ir desple-
gándose en distintos pun-
tos de la ciudad”. 

Esto, reconoció, tal co-
mo lo han revelado los gre-
mios locales, porque “lo
quesí hemos podido notar
es que el comercio infor-
mal también se ha despla-
zado del lugar, así que en
realidad el desafío es cómo
logramos poder perpetuar
este movimiento”.     

UNO NOTICIAS (REFERENCIAL), 

ENC* CORDILLERA ESPERAN EL PRONTO RETORNO DE LA LÍNEA 512. 

Vecinos llevan más de 
un año esperando la 
reposición de recorrido 
Completamente desespe- 
rados. Así se encuentran 
los vecinos de cerro Cordi- 
llera, más puntualmente 
quienes habitan en calle 
San Francisco. Esto, de- 
nuncian, porque llevan 
más de un año luchando 
por la reposición de su re- 
corrido de micro. 

Según revelaron las diri- 
gentes, la línea 512 dejó de 
pasar por la zona en enero 
delaño2024 a propósito de 
la falta de señaléticas y la 
imprudencia de algunos 
conductores, cuestión que 
los dejó completamente ais- 
lados del plan porteño. 
Hoy, pese a la insistencia, 
aún no tienen una respues- 
ta concreta por parte de las 
autoridades. 

“Aquílo único quese re- 
quiere, según solicitó el 
propio seremi de Transpor- 
tes, es cambiar la señalética 

de “Niños Jugando' por “No 
Estacionar”, ¿por qué? Por- 
que la micro necesita espa- 
cio para dar vuelta y llegar 
hasta acá arriba, entonces 
si hay un auto mal estacio- 
nado, no lo puede hacer”, 
explicó Patricia Valdebeni- 
to, vecina del lugar y vocera 
del movimiento “Que Pase 
la Micro”. 

Sobre el drama que esta 
carencia ha traído para el 
barrio, la dirigente asegura 
que “yo, por ejemplo, ten- 
go movilidad reducida y es 
sumamente complejo ca- 
minar, porque la micro nos 
acercaba hasta nuestros 
hogares”. 

“En este sector hay mu- 
chos adultos mayores que 

se han visto afectados por 
esta situación, porque la 
otra opción es tomar colec- 
tivo, que te cobra 2.200 pe- 
sos, entonces evidentemen- 
te no hay bolsillo que 
aguante”, agregó. 

En lo que respecta a las 
autoridades, Valdebenito 
revela que “solo falta que la 
municipalidad concrete la 
instalación de la señalética 

enel corto plazo”. 

“EN CONTACTO” 
Comprendiendo la preocu- 
pación de la comunidad de 
calle San Francisco, desde 

la seremi de Transportes 
aseguraron que “en con- 
junto con el municipio he- 
mos estado realizando to- 
das las acciones necesarias 

para permitir la operación 
del transporte público ma- 
yor en el sector, el que de- 
pende de la instalación de 
la debida señalética”. 

“En nuestras visitas téc- 
nicas en terreno, detecta- 
mos la presencia de vehícu- 
los mal estacionados y la 

falta deletreros “No Estacio- 
nar, los cuales habrían sido 
retirados por terceros sin 
autorización”, añadieron. 

Considerando lo ante- 
rior, subrayaron que “segui- 
mos en contacto con el mu- 
nicipio para que existan las 
condiciones necesarias que 

permitan el correcto fun- 
cionamiento de los buses 
enla zona”. 

Pese a la solicitud de es- 

te medio, hasta el cierre de 
esta edición, no obtuvimos 

respuestas por parte de la 
municipalidad porteña. O 
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